

## Reliprojektwoche an der Friedrich von Bodelschwingh Schule

Im dem Schuljahr 2024 fand vom 13. Bis 16. Mai 2024 die Reliprojektwoche der Grund und Mittelstufen statt. Das diesjährige Thema „Unsere Hände“ wurde an den jeweiligen Tagen von den Schülerinnen und Schülern in ihrem Klassenverband umfassend behandelt.

### Tag 1 „Meine Hände“



Am ersten Tag der Projektwoche haben die Schülerinnen und Schüler ihre Hände entdeckt und mit ihnen Erfahrungen gesammelt. „Wie sieht meine Hand aus?“, „Was kann ich mit meiner Hand fühlen/entdecken?“ waren Fragen, mit denen sich die Schülerinnen und Schüler befasst haben. Es wurden Lieder über die Hände gesungen und getanzt.



### Tag 2 „Was meine Hände können“



Am zweiten Tag der Projektwoche stand das Thema „Was meine Hände können“ im Vordergrund. Zum Anlass haben alle Lerngruppen „Cakepops“ in ihrer Klasse zubereitet. Die Hände haben kräftig geknetet, geformt und verziert. Die Ergebnisse konnten sich sowohl sehen als auch schmecken lassen.



### Tag 3 „Meine und deine Hände“

Das Thema „Meine und deine Hände“ wurde im Rahmen des dritten Tages behandelt. Die Schülerinnen und Schüler haben gemeinsam knifflige Aufgaben gelöst, die nur mit mehreren Händen zu bewältigen sind.



### Nachmittagsangebote in der „Aula der Träume“



An allen Nachmittagen fand ein besonderes Angebot in der „Aula der Träume“ statt, an denen die Schülerinnen und Schüler verschiedener Lerngruppen teilnahmen. Im Mittelpunkt stand im Rahmen des Überkonfessionellen Religionsunterrichtes eine biblische Geschichte. Im improvisierten Theater spielten die Schülerinnen und Schüler: „Wo Hände guttun, ist Gott dabei!“

### Tag 4 Gemeinsamer Abschluss

Am Donnerstag endete die gemeinsame Projektwoche. Alle Lerngruppen haben gemeinsam den Schultag im Pausenhof der Schule verbracht und die Woche Revue passieren lassen. Es wurde gemeinsam getanzt, gesungen und mit Schwungtüchern gespielt. Alle SchülerInnen und Schüler haben ein gemeinsames Kunstwerk aus ihren Handabdrucken gestaltet. Der Schultag endete mit einem gemeinsamen Essen auf Picknickdecken.



Wir sagen DANKE dem Team aus LehrerInnen und sozialpädagogischen Fachkräften, die diese Projektwoche vorbereitet und durchgeführt haben.